
 
RM Borkenstein verweist auf die Vorberatung im Fachausschuss und erklärt, dass er der 
Beratung des Tagesordnungspunktes nicht vorgreifen möchte.  


